



7. Februar 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Beethoven-Familie,

die Teilnahme unserer Mitglieder, Freunde und Freundinnen der Bürger für Beethoven am Rosenmontagszug 2024 war ein voller Erfolg. Mit über 60 Personen und ordentlich „Spaß an dr’Freud“ zogen wir mit dieser stattlichen Gruppe hinter einem auffälligen Beethoven-Mottowagen durch die Bonner Innenstadt.

Viele von Ihnen haben in den letzten Monaten immer wieder gefragt, ob wir uns im Jahr 2025 wieder am Rosenmontagszug beteiligen. Der Vorstand hat in einer seiner letzten Sitzungen beschlossen, dieses Projekt auch 2025 durchzuführen. Karneval ist im nächsten Jahr sehr spät, Rosenmontag fällt auf den 3. März 2025. Dies lässt auf frühlingshafte Temperaturen hoffen.

Nun gilt es wieder eine möglichst große und repräsentative Fußgruppe zusammenzustellen. Mit diesem Brief möchten wir für eine Teilnahme werben. Willkommen sind alle Menschen, die Freude daran haben, anderen eine Freude zu bereiten. Ob groß, ob klein, ob dick, ob dünn.....

Folgendes sollten Sie im Vorfeld wissen:

Das Kostüm:

Wir tragen alle Langarm T- Shirt mit Beethovenkopf und der Aufschrift Ludwig Allaf und eine dunkle Hose.

Das T-Shirt wird über die Bürger für Beethoven bestellt und bezahlt. Es entstehen ihnen hierfür keine Kosten. Die T-Shirts werden in großen Größen bestellt, damit man sich darunter warm anziehen kann. Sie werden Ihnen bei Aufstellung des Zuges am Rosenmontag übergeben.

Wer möchte, kann gerne eine weiße Perücke tragen.

Kein Frack. Keine schwarze Jacke.

Wurfmaterial:

Jeder und jede besorgt sich das Wurfmaterial selbst. Zu beachten ist, dass über den gesamten Zugweg von ca 4 km alles selbst getragen werden muss. Auf dem Wagen selbst kann NICHTS gelagert werden.

Wir haben KEINEN BAGAGEWAGEN.

Bollerwagen, Rucksäcke, Kinderwagen und ähnliches zum deponieren von Wurfmaterial können gerne mitgeführt werden. Denken Sie an Stofftüten mit langen Bändern zum umhängen.

Verpflegung:

Für Getränke und Verpflegung muss selbst gesorgt werden.

Sollten die Bürger für Beethoven Ihr Interesse geweckt haben, am 3.März 2025 am Rosenmontagszug teilzunehmen, bitten wir bis um eine Rückmeldung an folgende Adressen:

webmaster@buerger-fuer-beethoven.de

oder

Schwolen.fluemann@gmail.com

Teilen Sie uns bitte mit, mit wieviel Personen (Erwachsene und Kinder) Sie teilnehmen.

Sie erhalten dann rechtzeitig weitere Informationen.

Für heute grüßen Sie mit einem leisen, adventlichem ALAAF

Ihre Stephan Eisel.
(Vorsitzender)

Annette Schwolen-Flümann
(stellv. Vorsitzende)